

9月17日(火)、山城公民館で東(アガリ)と西(イリ)に分かれた区民らが綱引きに参加した後、集落西にある旧区民広場で引いたばかりの綱を燃やし、その上を区民らは飛び超えて、豊作や健康を祈願しました。



9月17日(火)、真壁郵便局前で真壁の綱引き行事が行われました。カヌチ棒が差し込まれ、旗が振り下ろされると東(アガリ)と西(イリ)の両陣営が一斉に綱を引き合いました。



山城綱引き

真壁綱引き

9月18日(水)、名城公民館に紫色の衣装でそろえた女性らが集まり、名城伝統の歌と踊りで奉納が行われました。行事終盤には、ケンハーと呼ばれる踊りに男性も参加し、区民らは笑顔を見せました。



9月17日(火)、与座コミュニティセンターで赤の衣装と鉢巻きをした子どもたちを中心に、紫の衣装を身にまとった女性らが大きな輪を作って取り囲み、ウシデークが奉納されました。



名城ウシデーク

与座ウシデーク

9月21日(土)、北波平公民館で獅子舞演舞が行われました。公民館内で獅子舞が披露された後、子どもらを追いかけて外に出た大きな獅子舞を見て、泣き叫ぶ幼児や自ら頭を差し出す児童が見られました。



9月17日(火)、雨が降りしき中、小波蔵公民館前広場で綱引き行事が行われました。カヌチ棒を入れ、開始の合図とともに老若男女の区民が力いっぱい綱を引き合いました。



北波平獅子舞

小波蔵綱引き

9月22日(日)、集落のメーミチ広場で区民が東村(アガイマールー)と西村(イリーマールー)に分かれて、中学生を中心に棒術が披露されました。会場にドラやチヂンが鳴り響く中、両陣営は棒術や獅子舞などで勇壮な姿を披露しました。



9月17日(火)、糸洲公民館近くで綱引き行事が行われました。カヌチ棒が差し込まれた後、ドラの合図で東(アガリ)と西(イリ)に分かれた区民らは力いっぱい綱を引きました。



真栄里棒術

糸洲綱引き

9月22日(日)、大度公民館前広場で獅子舞演舞が披露されました。同区の獅子舞は今年、沖縄県地域振興協会の地域活性化事業を活用し新たに作られたもので、区民らの歓声の中、力強い獅子舞が披露されました。



八月十五夜一

各集落が伝統行事で賑わう

旧暦8月15日の9月17日(火)から22日(日)にかけて、市内各地で綱引きやウシデーク、獅子舞などの伝統行事が行われました。行事には多くの区民が参加し、1年の豊作や健康を祈願しました。(一部写真提供:照屋恵太(@keita.teruya))

大度獅子舞